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AUTOR: Vereador RONALDO DE ALMEIDA COUTO - 2° Secretário 

Senhor Presidente: 

Indico à Mesa, após cumprimento das formalidades regimentais e 
deliberação do Plenário, seja enviado expediente ao SECRETARIO MUNICIPAL DE 
SAÚDE, solicitando providências no sentido de atendimento dos pacientes abaixo 
relacionados: 

- Tratamento cirúrgico de adenóide, da menor LARISSA GABRIELLE GOMES DE BARROS, 
filha da Sra. Maria José Souza Gomes, rua 21, bairro Ouro Fino, fone/contato: 8409-8268. 

- Exame de Eletroencefalograma para a Sra. MARGARETH RIBEIRO DA SILVA, rua 20, n.º 
270, bairro Santo Antonio, fone (66) 3401-7419. 

abril de 2007. 
Sala das Sessões da Câmara Municipal de Barra do Garças-MT., em 12 de 
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JUSTIFICATIVA 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores: 

Eis o apelo de cidadãos, munícipes barra-garcense, que em razão da 
precana situação financeira, passam por dificuldades diversas, principalmente no 
que tange à saúde. 

São pessoas que dependem dos serviços da saúde publica, para 
amenizar sua dores e sofrimentos, pois pela própria condição, não têm acesso à 
rede privada, restando-lhes apenas recorrer ao SUS. 

Diante das dificuldades aparentes, esses cidadãos solicitam nossos 
esforços, para buscar apoio do Poder Público, pois a saúde é essencial tanto 
quanto, a própria necessidade de viver. 

Assim sendo, esperamos contar com a atenção do ilustre Secretário, 
no atendimento desse nosso pedido. 
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